
Die neue Schülerin

Lies den Comic aufmerksam durch. 
Beantworte dann die Fragen.

Was schadet bei der Herstellung von Lebensmitteln dem 
Klima? Setze die Wörter richtig in den Text ein:

CO2 - PLASTIK - BANANEN - ERDBEEREN - FISCHEN

Die _________ und die Cola sind in _______
verpackt. Wenn Plastik weggeworfen wird, landet es oft

im Meer und schadet dort den _______ . Die
_______ kommen mit dem Flugzeug von weit her,

dabei wird viel ___ ausgestoßen. 

Welche Lebensmittel wollen sich die Freundinnen
in der Cafeteria kaufen? Kreise ein:

Erdbeeren ohne 
Verpackung

Erdbeeren 
in Plastik

Bananen

Colaflasche
Brombeeren

ApfelCheeseburger


